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  月均增长“百亿级”！(下)
今年中国快递业务量已突破500亿件

业与制造业进一步融
合，既有力助推了制
造企业降本增效，也
有助于快递提升服务
产业链供应链能力，
开拓市场新空间。

健全快递枢纽体
系 打造高质量服务网
络

今 年 以 来 ， 快
递业务量39天超100
亿 件 ， 6 7 天 超 2 0 0
亿件，96天超300亿
件 ， 1 2 4 天 超 4 0 0 亿
件 ， 1 5 1 天 超 5 0 0 亿
件。在业务量不断增
加的同时，快递也跑

出了新速度。
在四川省简阳市

的 临 空 经 济 产 业 园
里，中通快递西南总
部项目已进入主体施
工收尾阶段。

中通快递四川管
理中心总经理 张建：
项目投产使用以后，
我们预计物流成本能
够节约4%，整个西南
(地区快件)的时效能
提升6个小时。

距 离 园 区 3 公 里
外，两条通往天府国
际 机 场 的 新 建 快 速
路一条已具备通车条

件，另一条也即将建
成。简阳还与成都东
部新区联合规划了一
条 串 联 成 渝 中 线 高
铁、园区以及天府国
际机场的双港大道快
速路。

便捷的交通，吸
引了不少物流企业扎
堆。在产业园里，记
者看到，已投运的和
正在建设的快递电商
基地项目共有19个。

简阳市临空经济
产业园管委会副主任 
孙懿馨：(我们)不断
地在搭建平台，让物

流企业、电商企业不
断地融合资源，减少
周折，节约了成本。

记者在调研中还
发现，空中的航线也
在加密中。6月2日，
京东航空将开通威海
至杭州新航线，鄂州
花湖机场国际货站，
已开通国内外航线6
条。中国邮政与厦门
航空签订9架飞机购
买协议。截至目前，
全行业拥有国内快递
专用货机161架。

中国国家邮政局
市 场 监 管 司 副 司 长 

林虎：邮政快递企业
加大在中西部地区的
枢纽基础设施建设，
完善地面网络布局，
同时建立和培育自主
可控、安全可靠的航
线网络和集货能力，
在推动货运降本增效
的同时，还增强了整
个行业网络的连通性
和稳定性，助力行业
运力升级，高质量发
展。

( 总 台 央 视 记 者 
翟壮 唐颖 李啸虎 杨
利军 郑忠营）

中新网6月1日电 
据台湾“中央社”、
台湾《联合报》等台
媒消息，获国民党征
召参选2024台湾地
区领导人选举的新北
市市长侯友宜，6月1
日成立竞选工作室，
竞选工作室执行长由
前新北市府副秘书长
张其强担任；竞选办
公室的后续筹组作业
由前新北市副市长谢
政达负责。

据报道，国民党
在5月17日征召侯友
宜参选，侯友宜竞选
工作室6月1日发出新
闻稿指出，竞选工作
室即日起作为新闻发

布 与 回 应 、 媒 体 联
系、以及选举相关行
程规划等窗口。工作
室为临时性质，将以
此为基础，人员逐步
到位，日后将扩充成
为竞选办公室。

侯友宜竞选工作
室表示，工作室首波
发言团队成员中，江
怡臻曾任国民党发言
人、新北市府副发言
人；吕家恺目前是台
湾政治大学教育行政
研究所博士生，也曾
担任新北市府副发言
人。此外，在去年负
责侯友宜市长连任选
举发言工作，还在台
湾大学历史研究所就

读、25岁的陈柏翰，
曾经担任过初中老师
的吴亮贤，以及有平
面和网络媒体多年经
验的王敏旭等人也都
归队。

侯友宜竞选工作
室指出，工作室的筹
组是在国民党正式通
过征召侯友宜后才开
始进行，包括地点的
寻觅，人员的组成，
都在2周内完成。竞
选工作室执行长由请
辞获准的前新北市副
秘书长张其强担任；
工作室为临时性质，
未来将扩充为竞选办
公室，后续筹组竞选
办公室作业由请辞获

准的前新北市副市长 谢政达负责。

侯友宜竞选工作室成立
5位发言人名单公布

侯友宜竞选工作室公布首波发言团
队成员，由左至右为王敏旭、陈柏
翰、江怡臻、吕家恺、吴亮贤。(

图片来源：侯友宜竞选办公室)


